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17 февраля в пресс-центре ТАСС состоялся совместный брифинг 
заместителя председателя Правительства РФ Дмитрия Черны-
шенко и министра науки и высшего образования РФ Валерия 
Фалькова.

Спикеры рассказали о строительстве студенческих кампусов ми-
рового уровня, приемной кампании в 2022 году, реализации гос-
программы научно-технологического развития. Свыше 4 млн человек 
обучаются в российских вузах, из них более 324 тыс. приехали из-за 
рубежа. Правительство РФ, Минобрнауки РФ и университеты проводят 
большую совместную работу по корректировке образовательных про-
грамм, поддержке талантливых студентов и созданию рабочих мест, 
чтобы выпускники были востребованы на рынке труда, отметил зам. 
председателя Правительства России Дмитрий Чернышенко.

– В 2021 г. порядка 596 тыс. студентов нашли работу в течение года. 
Это более 75% от общего количества выпускников. И приятно видеть, 
что 445 тыс. из них трудоустроились именно в том регионе, где полу-
чали образование, – акцентировал внимание Дмитрий Чернышенко.

Вице-премьер отметил, что правительство готово поддерживать 
идеи молодых людей и помогать в достижении поставленных целей, 
напомнил, что по поручению Президента РФ Владимира Путина 
постоянно расширяются меры поддержки студентов. В этом году за-
пущены два новых федеральных проекта «Передовые инженерные 
школы» и «Платформа университетского технологического предпри-
нимательства», которые нацелены на получение студентами  практи-
ческих навыков, востребованных на предприятиях реального сектора 
экономики. Обучающихся будут вовлекать и в предпринимательскую 
деятельность, поддерживать их стартапы, что позволит повысить ка-
чество образования и уровень трудоустройства выпускников.

Глава Министерства науки и высшего образования РФ Валерий Фаль-
ков отметил, что по поручению Президента России в университетах 
ежегодно увеличивается число бюджетных мест.

– Наша задача – предоставить молодым людям возможность полу-
чить доступное качественное высшее образование там, где они роди-
лись и окончили школу. С 2020 г. мы поступательно увеличиваем ко-
личество бюджетных мест, основную часть получают регионы. В этом 
году пороги университетов переступят сотни тысяч первокурсников, 
588 044 из которых будут обучаться за счет федерального бюджета. 
Это на 11 546 мест больше, чем в прошлом году. Рост продолжится 
и в дальнейшем – на 2023/2024 учебный год мы распределим в вузы 
590 156 бюджетных мест. При этом основной прирост будет на про-
граммы бакалавриата и специалитета, – сообщил министр.

30 ноября на заседании Уче-
ного совета единогласно было 
утверждено положение о работе 
Профессорского клуба.

Создание клуба в юбилейный 
для университета год должно 
стать важной вехой развития 
научной мысли университета, ав-
торитетной научной площадкой, 
на которой будут обсуждаться 
научные вопросы, формиро-
ваться предложения по совер-
шенствованию образовательного 
процесса.

Началось заседание с торже-
ственного вручения членских 
билетов участникам клуба. Чле-
нами клуба стали 160 человек: 
заслуженные деятели науки Рос-
сийской Федерации, ведущие 
ученые университета, руководи-

тели научных школ и профессора.
С приветственным словом к 

научному сообществу универ-
ситета обратилась проректор по 
научной работе и инновациям 
РГЭУ (РИНХ), член Президиума 
Профессорского клуба д.э.н., про-
фессор Наталья Вовченко. 

Она выступила с сообщением 
об эффективности выполнения 
учеными РГЭУ (РИНХ) грантов 
Российского фонда фундамен-
тальных исследований (РФФИ) в 
2020-2021 гг.

В продолжение заседания Про-
фессорского клуба с докладами 
выступили: Л.И. Ниворожкина, 
д.э.н., профессор, заслуженный 
деятель науки РФ, зав. кафе-
дрой статистики, эконометрики 
и оценки рисков (грант № 19-

14 февраля в рамках празднования Дня российской науки в Ростовском государственном экономи-
ческом университете (РИНХ) состоялось очередное заседание Профессорского клуба университета 
(председатель – д.э.н., профессор Н.Т. Лабынцев).

010-00009/20 «Неравенство и 
бедность в постсоветской России: 
динамика и факторы формиро-
вания с учетом скрытых доходов 
домохозяйств»); Е.Н. Алифанова, 
д.э.н., профессор, зав. кафедрой 
финансового мониторинга и фи-
нансовых рынков ( Об эффектив-
ности серии исследований по фи-
нансовой безопасности и оценке 
рисков ПОД/ФТ, поддержанных 
грантами РФФИ, и перспективных 
научных направлениях в этой 
области).

В  заключение заседания 
ученый секретарь клуба д.э.н, 
профессор Елена Добролежа 
представила на обсуждение и 
утверждение президиума план 
работы Профессорского клуба 
на 2022 год.

заседание Профессорского 
клуба РГЭУ (РИНХ)
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ЭКСПЕРТиЗА

мозгового штурма мы прора-
ботаем целевые направления и 
параметры развития научно-ис-
следовательской деятельности 
вуза и сформируем дорожную 
карту.

Для работы команд были 
определены направления фор-
сайт-сессии: трансформация 
образовательной деятельности; 
модернизация научной и инно-
вационной деятельности; управ-
ленческий консалтинг (решение 
задач развития региональной 
экономики, прикладные разра-
ботки, коммерциализация).

В рамках четырех тактов фор-
сайт-сессии перед учеными 
Ростовского государственного 
экономического университета 
(РИНХ) стояли четыре ключевые 
задачи: разработать системное 
представление о направлениях 
развития университета до 2030 
года с учетом показателей эф-
фективности работы вуза; опре-
делить перспективные проекты и 
прорывные технологии, реализу-
емые на уровне университета и с 
его участием, соответствующие 
национальным и региональным 
целям развития, для включения 
в Программу университета буду-
щего; сформировать дорожные 
карты реализации направлений 
Программы (этапы, временные 
рамки реализации, участники, 
уровни ответственности, основ-
ные вехи проекта); сформировать 
организационную систему для 
управления и контроля резуль-
татов.

По итогам форсайт-сессии нау-
чное сообщество определило 
форматы работы по направле-
ниям в рамках трендов с учетом 
снижения угроз и использования 
возможностей. 

В течение двух дней идеи и 
предложения ученых были сфор-
мированы в дорожную карту и 
представлены на рассмотрение 
ректору университета.

16 февраля в рамках Недели науки, посвященной Дню рос-
сийской науки, в Ростовском государственном экономическом 
университете (РИНХ) состоялась форсайт-сессия «Дорожная карта 
развития научно-исследовательской деятельности РГЭУ (РИНХ) 
на период до 2030 года».

Представители научного со-
общества университета раз-
рабатывали план для участия в 
программе грантового финан-

сирования университетов «При-
оритет-2030».

С приветственным словом вы-
ступили президент Ростовского 
государственного экономиче-
ского университета (РИНХ) Адам 
Альбеков и научный руково-
дитель университета Николай 
Кузнецов.

О том, какие задачи стоят перед 
научным сообществом Ростов-
ского государственного экономи-
ческого университета (РИНХ) по 
разработке программы перспек-
тивного развития университета 
для участия в программе гран-
тового финансирования универ-
ситетов «Приоритет-2030», рас-
сказала проректор по научной 
работе и инновациям Наталья 
Вовченко:

– На сегодняшний день перед 
нами стоит глобальная цель –  
развитие университета как веду-
щего регионального научно-об-

разовательного, аналитического, 
консалтингового и проектного 
центра, входящего в топ-100 
лучших университетов мира, 

вносящего значительный вклад 
в модернизацию национальной 
и региональной системы обра-
зования и науки и в инновацио-
нное развитие региональной 
экономики, ее глобальную кон-
курентоспособность. И сегодня в 
рамках форсайт-сессии методом 

научно-исследовательская 
деятельность РГЭУ (РИНХ)

ОБЩЕСТВЕННЫЙ ПРЕДСТАВИТЕЛИ АСИ

Руководитель Центра стратегических исследований 

социально-экономического развития Юга России Ро-

стовского государственного экономического универси-

тета (РИНХ) Ольга Андреева назначена общественным 

представителем Агентства стратегических инициатив 

(АСИ) по направлению «Экология и климат».

АСИ – «агент изменений», работающий вместе с лидерами 

над масштабными инициативами и объединяющий усилия 

общества, бизнеса и государства.

Общественные представители АСИ – ключевые «агенты 

изменений» в субъектах Российской Федерации, которые 

находятся в авангарде событий на федеральном, регио-

нальном уровнях. Их работа ведется при всесторонней 

поддержке агентства в интересах развития регионов.

Экология и климат являются одним из ключевых направ-

лений работы АСИ, включая инициативы по сокращению 

углеродного следа и загрязняющих выбросов, адаптации 

к изменению климата, повышению эффективности исполь-

зования энергии и ресурсов, а также по предотвращению 

утраты биоразнообразия и экосистемных функций для 

реализации Целей устойчивого развития регионов.

Главные задачи общественных представителей: обеспечить 

поддержку и продвижение инициатив и проектов в сфере 

экологии и климата, реализуемых агентством; объединить 

региональные сообщества для выявления и внедрения 

лучших практик и решений по сохранению экологии, 

снижению углеродного следа и адаптации к изменению 

климата; сформировать предложения по актуализации 

экологического и климатического регулирования на регио-

нальном и федеральном уровнях с участием регионального 

экспертного сообщества.

В 2020 году первым представителем АСИ от научного со-

общества Ростовского государственного экономического 

университета (РИНХ) стала проректор по научной работе 

и инновациям Наталья Вовченко.

15 февраля состоялась встреча руководителя федерального 
исследовательского центра «ЮНЦ РАН» д.географ.н. С.В. Бердни-
кова с директором Таганрогского института имени А.П. Чехова, 
депутатом городской думы, председателем комиссии по делам 
молодежи, науке, образованию и культуре А.Ю. Голобородько.

На встрече обсуждались вопросы расширения научного сотрудни-
чества и партнерства ЮНЦ РАН и института, проведения совместных 
научных мероприятий, развития географического образования. 

В дискуссии приняли участие декан факультета Экономики и права 
Таганрогского института имени А.П. Чехова (филиала) РГЭУ (РИНХ)                    
И.А. Стеценко и руководитель научных проектов Станции юных натура-
листов, преподаватель кафедры экономики и гуманитарно-правовых 
дисциплин Г.А. Шмидько.

Программа визита включала также знакомство с факультетами 
института: Иностранных языков, Истории и филологии, Экономики 
и права.

ВИЗИТ ДИРЕКТОРА ЮНЦ РАН
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14 февраля в честь 79-й годовщины освобождения 

Ростова-на-Дону от немецко-фашистских захватчиков в 

городе прошли патриотические мероприятия, в которых 

активное участие принял РГЭУ (РИНХ).

В церемониях возложения венков и цветов у Братской 

могилы погибших в Великой Отечественной войне и ме-

мориала «Жертвам фашизма» приняли участие активисты 

студенческого поискового отряда «Будем помнить», пред-

седатель совета ветеранов РГЭУ (РИНХ) Галина Ключкина и 

специалист по воспитательной работе Антон Черных.

В мультимедийном парке «Россия – моя история» предста-

вители студенческого поискового отряда «Будем помнить» 

с руководителем Центра патриотического воспитания РГЭУ 

(РИНХ) Ольгой Шороховой посетили экспозиции и выставоч-

ные зоны, посвященные освобождению Ростова-на-Дону 

от нацистских захватчиков, приняли участие в презентации 

документального фильма «Без срока давности. Адский 

колодец», основой для создания которого стали более 300 

тысяч документов, справок, показаний свидетелей, карт 

местности и фотографий, изученных экспертами-архивиста-

ми и свидетельствующих о массовых убийствах советских 

граждан, причинении телесных повреждений, создании 

условий, направленных на уничтожение населения, при-

нудительной передаче детей и других фактах геноцида 

советских граждан на оккупированных нацистскими за-

хватчиками территориях.

ПАТРИОТИЧЕСКИЕ МЕРОПРИЯТИЯ

Отечественной войны на тер-
ритории Ростовской области, а 
студенты выступили главными 
участниками обучающего квеста 
«Карта памяти советского народа 
в Великой Отечественной войне». 
Спасибо вам за то, что сохраня-
ете историческую память и про-
являете бережное отношение к 
героическому прошлому своей 
родины.

Елена Николаевна вручила ди-
пломы победителям обучающего 
квеста, посвященного памяти 
советского народа в Великой От-
ечественной войне. 

Первое место занял проект ко-
манды факультета Компьютерных 
технологий и информационной 
безопасности по сохранению 
памяти о войне в городском про-
странстве. 

Проект предполагает органи-
зацию городской выставки, раз-
работку мобильного приложения 
с информацией о героях войны, 
а также подготовку кейсов для 
хакатонов.

Второе место у проекта факуль-
тета Экономики и финансов, цель 
которого – раскрыть историю о 
«забытых» героях и событиях вой-                                                                              
ны, в том числе актах геноцида 
советского народа.

Третье место занял проект 
Учетно-экономического факуль-
тета по проведению городского 
марафона в честь памяти Героя 
СССР Г. Мадояна, участвовавшего 
в освобождении от оккупантов 
Ростовской области.

С приветственным словом 
выступил начальник отдела по 
делам молодежи администрации 
города Ростова-на-Дону Андрей 
Бганцев, который рассказал сту-
дентам о возможности бесплатно 
посетить расширенную экспози-
цию «Ростов освобожденный», 
приуроченную ко дню второго 
освобождения Ростова-на-Дону 
от нацистских захватчиков в исто-
рическом парке «Россия – моя 
история».

С приветственными словами 
также выступили президент РГЭУ 
(РИНХ) Адам Альбеков, научный 
руководитель университета Ни-
колай Кузнецов и председатель 
Совета ветеранов РГЭУ (РИНХ) 
Галина Ключкина.

Концертную программу празд-
ничной перемены подготовили 
активисты Студенческого куль-
турного центра – Анна Лихота, 
Иван Бриних, танцевальный 
коллектив ALT и народный ан-
самбль «Русский сувенир» под 
руководством директора СКЦ 
Ирины Борисовой.

14 февраля – памятный день в истории Ростова-на-Дону.                               
В 1943 году советские войска окончательно освободили город 
от немецко-фашистских захватчиков.

В честь знаменательного дня 
в мраморном холле Ростовского 
государственного экономиче-
ского университета (РИНХ) со-
стоялась праздничная перемена 
с участием активистов факульте-
тов, студенческих объединений,                    

спортсменов и почетных гостей.
В своем приветственном слове 

ректор РГЭУ (РИНХ) Елена Мака-
ренко отметила активное участие 
студентов, преподавателей и 
сотрудников в патриотических 
мероприятиях:

– Ученые РГЭУ (РИНХ) высту-
пили экспертами круглого стола 
о признании геноцида народов 
СССР на территории Ростовской 
области в годы Великой Оте-
чественной войны в деле со-
хранения исторической памяти, 

сотрудники и активисты Центра 
патриотического воспитания 
РГЭУ (РИНХ) стали слушателями 
заседания по делу о признании 
геноцида советского народа со 
стороны немецко-фашистских 
захватчиков в годы Великой 

праздничная перемена
прошла в РГЭУ (РИНХ)

Память

В рамках 66-й научно-практической конференции преподава-
телей Таганрогского института имени А.П. Чехова (филиала) Ро-
стовского государственного экономического университета (РИНХ) 
на кафедре истории 7 февраля работала секция «Актуальные 
вопросы современного исторического и обществоведческого 
образования: методологические и методические аспекты».

По традиции в ней приняли участие учителя школ г. Таганрога и 
районов области. Собравшиеся обсуждали перспективы развития 
современного исторического и обществоведческого образования, 
делились практическими методическими наработками, накопленными 
в ходе проведения занятий в школе и вузе. Формирование патриотиз-
ма у подрастающего поколения, особенности соотнесения офлайн- и 
онлайн-работы преподавателями и учителями на современном этапе, 
метапредметные связи на уроках истории, специфика реализации ре-
гионального компонента в изучении истории в школе, формирование 
универсальных учебных действий на уроках истории, подготовка вы-
пускников к сдаче ЕГЭ по обществознанию стали предметом дискуссии 
выступавших. Преподаватели и учителя обменялись конструктивными 
мнениями об основных проблемах преподавания истории в условиях 
вызовов XXI века, обратились к историческому опыту, накопленному 
предшествующими поколениями педагогов, обсудили перспективы 
развития отечественного образования.

СОВРЕМЕННОЕ ИСТОРИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
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массового уничтожения мирного 
населения в г. Миллерово, где 
в ходе следственных действий 
были эксгумированы останки 
266 человек, из них 12 детей и 14 
женщин. В 2021 году поискови-
ками совместно с сотрудниками 
СУ СК России по Ростовской об-
ласти в г. Сальске эксгумировано 
более 170 человеческих останков 
с огнестрельными ранениями и 
следами переломов.

– Останки, обнаруженные в 
Миллерове и Сальске, имеют 
следы насильственной смерти. 
Большое количество детских 
останков подтверждает факт 
зверских убийств, рассчитанных 
на уничтожение советского на-
рода. При эксгумации останков 
часто встречались следы смер-
тельных ранений в голову. Пули и 
гильзы, изъятые из захоронений, 
соответствовали оружию МП-40 
времен Великой Отечественной 
войны, состоящем на воору-
жении вермахта. Я считаю, что 
данный судебный процесс не-
обходим для предотвращения 
повторения страшных событий, –  
прокомментировал Сергей Кир-
шенко, руководитель военно-
патриотического поискового 
клуба «Русич» ООД «Поисковое 
движение России» г. Сальска.

Открытый судебный процесс 
продолжился 14 февраля.

10 февраля в Ростовском областном суде началось заседание 
по делу о признании геноцида советского народа со стороны не-
мецко-фашистских захватчиков в годы Великой Отечественной 
войны на территории Ростовской области.

В ходе открытого судебного 
процесса рассматривались мно-
гочисленные факты преступле-
ний, свидетельские показания и 
архивные документы, материалы 
расследования уголовного дела, 
возбужденного Следственным 
комитетом РФ по статье 357 УК 
РФ «Геноцид».

Участниками заседания стали 
представители РГЭУ (РИНХ): на-
чальник отдела по воспитатель-
ной работе и реализации моло-
дежных программ РГЭУ (РИНХ) 
Ангелина Жиденко, специалист 

по воспитательной работе РГЭУ 
(РИНХ) Антон Черных, а также 
активисты Центра патриотиче-
ского воспитания РГЭУ (РИНХ), 
в том числе поискового отряда 
«Будем помнить».

С 2020 года на Дону реализу-
ется федеральный проект «Без 
срока давности», направленный 
на придание гласности фактов 
геноцида мирного населения 
в годы Великой Отечественной 
войны. 

В 2020 году в ходе поисковых 
работ было обнаружено место 

геноцид народа в войнеЗАСЕДАНИЕ КИНОКЛУБА

12 февраля на факультете Экономики и права Таган-

рогского института имени А.П. Чехова (филиала) РГЭУ 

(РИНХ) прошло заседание киноклуба, приуроченное 

ко Дню освобождения муниципальных образований 

Ростовской области в 1943 году от немецко-фашистских 

захватчиков.

В заседании приняли участие обучающиеся по направле-

нию подготовки «Юриспруденция», «Менеджмент» и «Педа-

гогическое образование (с двумя профилями – «География» 

и «Экономика»), преподаватели факультета.

С приветственным словом к участникам мероприятия об-

ратилась декан факультета Экономики и права Таганрог-

ского института имени А.П. Чехова (филиала) Ростовского 

государственного экономического университета (РИНХ) 

д.пед.н. И.А. Стеценко, подчеркнув, что 14 февраля отме-

чается 79-я годовщина освобождения Ростова-на-Дону от 

немецко-фашистских захватчиков. 

И.А. Стеценко напомнила присутствующим, что война кос-

нулась и Донского края, который был оккупирован врагом 

и вернул себе свободу в феврале 1943 года, призвала со-

временное поколение помнить о людях, которые ценой 

своей жизни совершили подвиг, защитили страну. Минутой

молчания присутствующие почтили память героев.

Затем в докладе «Ростовская операция (1943 г.)» студент 

направления подготовки «Юриспруденция» Муслим Бута-

ев рассказал о событиях, предшествовавших сражению, 

особое внимание уделил ходу операции освобождения 

муниципальных образований Ростовской области. Подводя 

итоги, он подчеркнул, что молодежь должна чтить память 

павших в боях.

Далее организаторы мероприятия – и.о. заведующего 

кафедрой экономики и гуманитарно-правовых дисциплин 

Ю.А. Сердюкова, заведующий кафедрой отраслевых юри-

дических дисциплин О.А. Курилкина и доцент кафедры 

экономики и гуманитарно-правовых дисциплин В.А. Тимо-

феенко представили вниманию участников документаль-

ный фильм «День ростовской победы». Героями фильма 

стали ветераны, участники боев за Ростов. Они поделились 

своими воспоминаниями о днях освобождения города от 

гитлеровских войск.

Просмотр фильма вызвал у участников высокие патриоти-

ческие чувства, заставил задуматься о цене человеческой 

жизни. Ребята поделились впечатлениями от увиденного, 

выразили чувство гордости за свое Отечество, уважение 

и благодарность павшим в годы войны. 

Подводя итоги, организаторы отметили, что память о со-

бытиях военных лет неподвластна времени. Она учит нас, 

предостерегает, дает силу и надежду.

оккупации расстреляли мирных 
жителей, посетили парк имени 
Вити Черевичкина, где установ-
лен памятник пионеру, который 
спас почтовых голубей, а сам за 
это был расстрелян. 

Еще одним объектом экскур-
сионного маршрута стала стелла 
«Освободителям Ростова» на Те-
атральной площади, которая по-
ражает своей высотой и мощью. 

В ходе экскурсии по Б. Садовой 
студенты обращали внимание 
участников маршрута на дома 
и улицы, с которыми связаны 
памятные события, рассказывали 
о простых гражданах, которые 
внесли значимый вклад в осво-
бождение г. Ростова-на-Дону 
от немецко-фашистских захват-
чиков.

Одним из самых важных объ-
ектов маршрута стал Ростовский 
государственный экономиче-
ский университет (РИНХ), где 
ребята ознакомились с историей 
университета в годы Великой 
Отечественной войны, узнали о 
подвигах сотрудников и студентов 
РГЭУ (РИНХ).

14 февраля студенты факультета Менеджмента и предприни-
мательства под руководством старшего преподавателя кафедры 
антикризисного и корпоративного управления Марии Воловик 
провели экскурсию по памятным местам г. Ростова-на-Дону 
времен Великой Отечественной войны.

Акция была приурочена к 
79-й годовщине освобождения  
г. Ростова-на-Дону от немецко-
фашистских захватчиков.

В ходе мероприятия каждый 
студент выступил в роли экс-
курсовода, который детально и 

с особым трепетом рассказал о 
событиях, связанных с памятным 
местом на маршруте экскурсии. 
Студенты посетили памятное 
место на углу улиц Советской 
и Верхненольной, где фашисты 
в 1941 году в период первой 

Память

экскурсия по памятным местам г. Ростова-на-Дону
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9 февраля в рамках проведения в Таганрогском инсти-

туте имени А.П. Чехова (филиале) РГЭУ (РИНХ) декады 

науки состоялась онлайн-презентация проекта-участ-

ника программы «Сириус. Лето: начни свой проект»  

«Исследование особенностей восприятия художествен-

ного текста «цифровыми» подростками» (руководитель 

проекта – доцент кафедры биолого-географического 

образования и здоровьесберегающих дисциплин Елена 

Першонкова).

Таганрогский институт имени А.П. Чехова (филиал) РГЭУ 

(РИНХ) в данном проекте выступает как партнер Образо-

вательного центра «Сириус», созданного в Сочи образова-

тельным фондом «Талант и успех» на базе олимпийской 

инфраструктуры по инициативе Президента Российской 

Федерации В.В. Путина.

Елена Першонкова рассказала присутствующим на пре-

зентации об особенностях программы «Сириус. Лето», стар-

товавшей в июне 2020 года в соответствии с поручением 

Президента Российской Федерации от 25 декабря 2020 года. 

Затем подробно были рассмотрены данные о проекте 

«Исследование особенностей восприятия художественного 

текста «цифровыми» подростками», требования к студен-

там-наставникам и способ регистрации на проект.

На презентации присутствовала заместитель директора 

по организационно-массовой работе Ростовского регио- 

нального центра выявления и поддержки одаренных детей 

«Ступени успеха», педагог-психолог высшей квалифика-

ционной категории Валерия Стольникова, являющаяся 

региональным координатором программы «Сириус. Лето: 

начни свой проект». 

Она приняла участие в обсуждении и квалифицированно 

ответила на вопросы студентов и преподавателей.

В мероприятии участвовали руководитель СНО Таганрогско-

го института имени А.П. Чехова, доцент кафедры русского 

языка, культуры и коррекции речи Оксана Филиппова, 

доценты кафедры биолого-географического образования 

и здоровьесберегающих дисциплин Римма Зарубина и 

Ирина Лапшина, профессор кафедры биолого-географи-

ческого образования и здоровьесберегающих дисциплин 

Владимир Божич, студенты Таганрогского института имени 

А.П. Чехова.

Проект «Исследование особенностей восприятия художе-

ственного текста «цифровыми» подростками» предпо-

лагает выявление и отбор на основе комбинированного 

применения цифровых инструментов и художественных 

текстов тех особенностей восприятия текстов (цифровых 

и печатных), которые могут стать основой формирования 

интереса к чтению художественной литературы и расши-

рения кругозора подростков. 

На основе проделанной работы будет создана модель вос-

приятия художественного текста учащимися 7-9 классов, 

которые смогут стать участниками проекта,  ознакомиться 

с работой вуза, поработать над актуальными практически-

ми задачами, найти студента-наставника и определиться 

с профессией. 

В качестве наставников приглашаются студенты 3-5-х 

курсов, магистранты и аспиранты – те, кто заинтересован 

в работе со школьниками, склонен к исследовательской 

и педагогической деятельности, имеет соответствующие 

навыки и способен проявить себя в серьезной, глубокой 

профориентации школьников с их вовлечением в научную 

деятельность.

«СИРИУС. ЛЕТО: НАЧНИ СВОЙ ПРОЕКТ»
– У выпускников нашего уни-

верситета проблем с трудо-
устройством во время пандемии 
не возникло, – отметил он.

Василий Юрьевич напомнил 
далее, что вуз занимает 33-е 
место в рейтинге HeadHunter, 
что доказывает то, что у наших 
выпускников всегда есть возмож-
ность найти себе работу.

– В университете есть центр 
карьеры, у нас 900 партнеров, 
с которыми мы работаем над 
образовательными программа-
ми и формируем навыки, вос-
требованные на рынке труда не 
только в текущем моменте, но и 
с перспективой в 10-15 лет. 

Спикер также рассказал о важ-
ности партнерства вузов с про-
фессиональным сообществом. 
В регионе обычно существуют 
профессиональные сообщества 
практически в любом направле-
нии, надо правильно в них войти 
и эффективно мотивировать уча-
ствовать в подготовке профиль-
ных специалистов.

Выступление отразило пере-
довой опыт Ростовского госу-
дарственного экономическо-
го университета и было тепло 
встречено слушателями школы, 
многие преподаватели разделяли 
позицию, высказанную Василием 
Боевым. 

Подобные дискуссии открыва-
ют перспективы сетевого взаимо-
действия и партнерства между 
ведущими университетами и 
научными институтами страны.

Образовательная платформа 
«Юрайт» представляет учебный 
контент и обучающие сервисы 
для высшего и среднего про-
фессионального образования. 
Издательство «Юрайт» основано 
в 1996 г. На платформе пред-
ставлены 2300+ курсов и 10 300+ 
учебников. Активные пользова-
тели – 2499 учебных заведений, 
38 069 преподавателей, 314 987 
студентов. 

Миссия «Юрайта» – повыше-
ние качества высшего и среднего 
профессионального образова-
ния.

Юрайт.Академия – образо-
вательный центр повышения 
цифровых компетенций пре-
подавателей (образовательная 
лицензия № 039822). Центр про-
водит общепедагогические и от-
раслевые онлайн-курсы, Школы 
преподавателей и конференции, 
вебинары и иные мероприятия 
сертификации пользователей 
платформы «Юрайт». 

За 2020/21 учебный год на 
мероприятиях Юрайт.Академии 
обучались 20 000 преподавате-
лей страны.

Юрайт.Журнал – площадка для 
обмена педагогическим опытом 
и методиками (лицензия СМИ: 
серия Эл № ФС77-78116 от 13 
марта 2020 г.). Юрайт.Журнал 
освещает важнейшие тенденции 
в образовании в текстах и видео. 
У YouTube-канала 9600+ подпис-
чиков и 1 000 000+ просмотров.

С 31 января по 4 февраля прошла Х Зимняя школа препода-
вателя. Ее тема «Партнерства в цифровом образовании 2022-
2030». В Школе участвовали свыше 7300 слушателей из России 
и зарубежных стран. 

Школа преподавателя – на-
учно-практическая онлайн-кон-
ференция с международным 
участием, проходящая дважды в 
год: в январе и в июне. Уже со-
стоялось 10 школ. 

На форуме выступают препода-
ватели, исследователи, эксперты, 
руководители образовательных 
учреждений, представители ор-
ганов государственного управле-
ния образованием.

Модератор – Геннадий Маль-
гин, проректор по образова-
тельной деятельности Нижне-
вартовского государственного 
университета к.тех.н., доцент.

Эксперты: Владимир Шутенко, 

проректор по учебной работе 
профессор; Анастасия Семено, 
проректор по учебной рабо-
те, декан факультета Дополни-
тельного образования Санкт-
Петербургского государственного 
института психологии и соци-
альной работы к.пед.н.; Дмитрий 
Агранат, проректор по учебной 
работе Московского городского 
педагогического университета, 
старший научный сотрудник, 
профессор Московского финан-
сово-юридического университе-
та к.э.н., доцент, почетный работ-

ник сферы образования РФ; Васи-
лий Боев, проректор по учебной 
работе РГЭУ (РИНХ) к.э.н., доцент;  
Наталья Сердитова, проректор по 
образовательной деятельности и 
молодежной политике Тверского 
госуниверситета д.географ.н.

В рамках школы прошла 
панельная дискуссия «Трудо-
устройство после университетов: 
отраслевая генерация компетен-
ций», в ходе которой участники 
вместе с экспертами обсудили 
трудоустройство выпускников 
после университета, компетен-
ции, которыми им необходимо 
обладать, как университет может 
повлиять на трудоустройство, как 

вузы взаимодействуют с органи-
зациями-предприятиями и как на 
рынок труда повлияла пандемия.

Василий Боев, проректор по 
учебной работе РГЭУ (РИНХ) 
к.э.н., доцент, выступил в роли 
спикера дискуссии. 

Он отметил в начале дискуссии, 
что пандемия повлияла на рынок 
труда в целом. При этом спикер 
подчеркнул, что выпускники 
Ростовского государственного 
экономического университета 
(РИНХ) проблем с поиском ра-
боты не испытывают:

ЛидерХ Зимняя школа преподавателя
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ли генеральный директор ООО 
«ЦПИ РО», ведущий эксперт 
рабочей группы Edunet, эксперт 
АСИ, бизнес-трекер Александр 
Станчула и руководитель Студен-
ческого бюро Елена Котлярова.

По правилам игры студенты 
разделились на четыре команды. 
Задача бизнес-игры заключалась 
в следующем: собрать наиболь-
шее количество автомобилей 
среди всех команд.

Каждая команда получила раз-
ное количество и наименование 
деталей автомобиля, но на оди-
наковую сумму. Комплектация 
автомобилей состояла из шести 
деталей: кузов, двигатель, акку-
мулятор, колеса, двери, заряд. 
Также каждая команда получила 
наличные денежные средства 
в размере 100 000. Игра была 
ограничена временными рам-
ками: 90 минут. По истечении 
этого времени судья подвел итог, 
оценил количество собранных 
автомобилей и остаток наличных 
денежных средств. По правилам 
автомобиль не считался уком-
плектованным, если отсутствова-
ла хотя бы одна деталь.

Благодаря бизнес-игре сту-
денты получили понимание ры-
ночных законов, формирования 
спроса и предложения, научи-
лись принимать эффективные 
стратегические и тактические 
решения в условиях дефицита 
временных и материальных ре-
сурсов, показали на практике ос-
новные принципы эффективного 
командного взаимодействия и 
проявили интерес к предприни-
мательской деятельности.

димир Денисов рассказал, что 
в нынешнем году холдинг от-
мечает 20-летие и готовит ряд 
мероприятий, в том числе дни 
открытых дверей для студентов. 
Такие мероприятия пройдут один 
раз в квартал и будут включать 
практические мастер-классы для 
студентов от главных редакторов, 
журналистов, дизайнеров, руко-
водителей отделов рекламы.

Далее в рамках встречи сто-
роны подписали соглашение о 
сотрудничестве, которое пред-
усматривает плодотворное вза-
имодействие сторон для эффек-
тивной практической подготовки 
журналистов РГЭУ (РИНХ).

В завершение встречи руково-
дитель «ЕвроМедиа» Владимир 
Денисов вручил Елене Клемено-
вой книгу «Преподавая журна-
листику», изданную холдингом 
накануне совместно с Любовью 
Шибаевой.

Со словами приветствия к 
участникам выступила проректор 
по научной работе и инновациям 
Наталья Вовченко. Она расска-
зала студентам о возможностях 

научных подразделений вуза и 
призвала к активному участию 
не только в бизнес-игре, но и во 
всех научных инициативах вуза.

Модераторами игры выступи-

Встречу провели руководитель 
холдинга «ЕвроМедиа» Владимир 
Денисов и редакционная группа. 
Профессору Ростовского госу-
дарственного экономического 

университета (РИНХ) были пред-
ставлены направления деятель-
ности холдинга, в частности 10 
журналов и книги.

Руководитель холдинга Вла-

17 февраля состоялось завершающее мероприятие в рамках 
Недели науки РГЭУ (РИНХ) – бизнес-игра по формированию стар-
тап-проектов. Организаторами мероприятия выступили Институт 
магистратуры, Студенческое бюро и StartUp-лаборатория.

14 февраля пресс-центр международного холдинга «ЕвроМе-
диа» посетила зав. кафедрой журналистики факультета Лингви-
стики и журналистики РГЭУ (РИНХ) Елена Клеменова.

бизнес-игра

холдинг «ЕвроМедиа»

НАУЧНОЕ СООБЩЕСТВО «ШКОЛА 
МОЛОДОГО ПЕДАГОГА-ИССЛЕДОВАТЕЛЯ»

12 февраля в рамках Недели науки к.пед.н., доцентом 

М.Е. Солнышковым (лаборатория «Педагогическая 

наукометрия») проведено зимнее заседание маги-

странтского научного сообщества «Школа молодого 

педагога-исследователя».

Тема школы «Базовые компоненты процесса научно-педа-

гогического исследования и основные характеристики его 

результата (на примере магистерской диссертации): алго-

ритм самоконтроля педагога-исследователя (диссертанта)».

В ходе мероприятия магистранты ознакомились с дости-

жениями научной школы концептуальной педагогической 

диагностики профессора Е.А. Михайлычева в области 

методологии и технологии научно-педагогического ис-

следования и диагностирования. 

На примере магистерской диссертации был рассмотрен 

алгоритм построения установочно-целевой и результиру-

ющей частей исследования.

 В ходе мероприятия также рассматривались вопросы, 

касающиеся подготовки магистрантами докладов на 

предстоящую II Международную научно-практическую 

конференцию «Педагогическая диагностика: история, тео-

рия, современность» с последующей публикацией тезисов 

выступлений в сборнике материалов конференции.

Укрепляется сотрудничество с национальной ассоциацией 
преподавателей английского языка в России (НАПАЯз), которая 
объединяет региональные профессиональные группы, целью 
которых является повышение уровня преподавания английского 
языка в России.

Президент ассоциации – советский и российский лингвист, доктор 
филологических наук, заслуженный профессор МГУ имени М.В. Ломо-
носова, президент факультета Иностранных языков и регионоведения 
университета Светлана Тер-Минасова. 

Членство в ассоциации – своеобразный знак качества и принадлеж-
ности к профессиональному сообществу на национальном уровне. 
Группы по интересам в рамках NATE (НАПАЯз) регулярно встреча-
ются для проведения онлайн-семинаров, мастер-классов, лекций и 
конференций. 

Такого рода сотрудничество способствует повышению уровня 
профессионализма не только преподавателей английского языка, но 
и студентов, готовящихся стать учителями. Студенты факультета Ино-
странных языков Таганрогского института имени А.П. Чехова (филиала) 
РГЭУ (РИНХ) приняли участие в международной программе EF EPI в 
целях мониторинга изменений уровня владения иностранным языком 
среди студенческого состава и изменения позиций вуза в общемиро-
вом рейтинге, а также дальнейшего улучшения показателей знания 
иностранных языков. 

Программа сотрудничества объединяет в себе международный и 
российский опыт работы в сфере научно-исследовательской деятель-
ности и образовательных технологий. В этом году 82 студента приняли 
участие в онлайн-тестировании для определения уровня владения 
английским с получением сертификата и результата тестирования в 
соответствии с Европейской системой языковых компетенций CEFR. 
Эквивалентность этих баллов была оценена сторонними экспертами 
и показала свою надежность.

Разработкой и поддержкой теста EF SET занимается европейская 
образовательная компания EF EducationFirst. Проведение тестиро-
вания EF SET на регулярной основе позволяет получить подробную 
статистику и отслеживать изменение уровня владения английским 
языком в вузе.

25 процентов ребят, прошедших тестирование, показали высокий 
(С1) и очень высокий уровень владения английским языком (С2).

ПОВЫШЕНИЕ УРОВНЯ ПРЕПОДАВАНИЯ 
АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА В РОССИИ
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Образовательный центр «Си-
риус» по решению Президента 
Российской Федерации  Владими-
ра Путина учрежден 24 декабря 

2014 г. в  Сочи образовательным 
фондом «Талант и успех» выдаю-
щимися российскими деятелями 
науки, спорта и искусства на базе 

олимпийской инфраструктуры.
Нынешняя аналитическая сес-

сия была организована Мини-
стерством науки и высшего обра-

зования РФ с участием министра 
Валерия Фалькова, ректорского 
сообщества.

Сервис приема начал свою 

работу в качестве эксперимента 
в 2020 году с участием 54 вузов. 

В 2021 году к сервису присо-
единились все вузы, осущест-

вляющие набор согласно кон-
трольным цифрам приема на 
бюджетные места. 

В 2022 году планируется реа-

лизовать прием через госуслуги 
как на бюджетные места, так и 
на места с полным возмеще-
нием затрат. Программа ана-
литической сессии направлена 
на разработку дорожной карты 
по обеспечению электронного 
взаимодействия университетов с 
поступающими посредством еди-
ного портала государственных и 
муниципальных услуг (ЕПГУ).

РГЭУ (РИНХ) на мероприятии 
представляли ректор Елена Ма-
каренко, проректор по развитию 
образовательных программ и 
цифровой трансформации, от-
ветственный секретарь приемной 
комиссии университета Юрий 
Радченко и старший преподава-
тель кафедры информационных 
систем и прикладной информа-
тики Вера Гречкина.

Участники аналитической 
сессии обсудили вопросы эф-
фективного включения вузами 
суперсервиса «Поступление в 
вуз онлайн» в предстоящую при-
емную кампанию 2022 года, старт 
которой назначен на 20 июня.

Ректор университета Елена 
Макаренко и представители РГЭУ 
(РИНХ) встречались с ректором 
Финансового университета при 
Правительстве Российской Фе-
дерации Станиславом Прокофье-
вым и генеральным директором 
цифровой карьерной среды 
«Факультетус» Сергеем Вищипа-
новым для обсуждения вопросов 
взаимодействия между вузами и 
платформой. 

Министерство науки и высшего 
образования России объявило о 
запуске сервиса «Поступление в 
вуз онлайн», благодаря которому 
абитуриенты могут подать до-
кументы в российские универ-
ситеты через сайт «Госуслуги». 
Правительство РФ утвердило по-
ложение по функционированию 
суперсервиса «Поступление в вуз 
онлайн».

Абитуриенты смогут создать 
уникальное электронное заяв-
ление о согласии на зачисление, 
полученное из единого портала 
Госуслуги. Платформа будет 
обеспечивать взаимодействие 
единого портала, системы спра-
вочной информации и сервиса 
приема с последующей пере-
дачей данных о поступающих. 
Кроме того, вузам разрешат 
указать в системе информацию 
о поступлении и данные для за-
числений.

Ответственные за работу сер-
виса – Министерство науки и 
высшего образования России, 
Рособрнадзор и Минцифры.

18 февраля на площадке образовательного центра «Сириус» 
начала работу аналитическая сессия «Приемная кампания с 
применением функционала суперсервиса «Поступление в вуз 
онлайн: сквозной аудит».

В рамках участия Ростовского государственного 

экономического университета (РИНХ) в Консорциуме 

образовательных организаций высшего и среднего 

профессионального образования на базе университета 

«Иннополис» представители вуза приняли участие в 

мероприятии, на котором обсудили партнерскую про-

грамму для вузов на 2022 год.

Ростовский государственный экономический универси-

тет (РИНХ) получил сертификат, подтверждающий статус 

Beginners в партнерской программе «Опорный образова-

тельный центр» АНО университета «Иннополис».

Университет «Иннополис» специализируется на образова-

нии, исследованиях и разработках в области информаци-

онных технологий и робототехники, имеет мировой опыт в 

преподавании IT-индустрии, тесные международные связи 

с 52 зарубежными академическими партнерами по всему 

миру, среди которых вузы – лидеры рейтингов и ЦЕРН.

По партнерской программе преподавателям и методистам 

вузов и ссузов, повысившим свою цифровую грамотность 

в Опорном образовательном и Едином учебно-методо-

логическом центрах на базе университета «Иннополис» в 

рамках федерального проекта «Кадры для цифровой эко-

номики», будут присваивать один из уровней программы 

лояльности: «Уровень выпускник» и «Уровень амбассадор». 

Выпускники программ смогут получить грант на написание 

учебного пособия, участвовать в конференциях, форумах 

IT-вуза и стать экспертами образовательных мероприятий 

по цифровизации в профессиональном образовании.

На мероприятии участники узнали обо всех преимуществах 

консорциума и партнерской программы. 

Участникам презентовали конкурсы Опорного образова-

тельного центра, которые уже запущены или стартуют в 

ближайшее время, — это конкурс на разработку основных 

профессиональных образовательных программ с цифровой 

составляющей и конкурс на создание интенсива для об-

разовательных учреждений. 

Также на мероприятии анонсировали образовательные 

форумы DID: онлайн-конференция «Цифровые технологии 

в образовательных процессах в приоритетных отраслях: от 

студента до преподавателя», который пройдет 28 апреля  

2022 г. и форум по цифровой трансформации в образовании 

«DID summercamp» (время проведения 30 июня – 2 июля 

2022 г.).

Ростовский государственный экономический университет  

(РИНХ) на встрече представили директор Бизнес-школы 

РГЭУ (РИНХ) Ольга Степаненко и директор Института раз-

вития цифровой экономикм (ИРЦЭ) университета Елена 

Добролежа.

ПАРТНЕРСКАЯ ПРОГРАММА ДЛЯ ВУЗОВ«Поступление в вуз 
онлайн: сквозной аудит»
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тральной Азии Бюро Междуна-
родной организации труда по де-
ятельности трудящихся; Алексан-
дриа Гоча, главный специалист по 
деятельности трудящихся Бюро 
Международной организации 
труда для стран Восточной Ев-
ропы и Центральной Азии; Кузь-
мина Нина, заместитель Пред-
седателя ФНПР, ректор Академии 
труда и социальных отношений; 
Юрин Евгений, к.социол.н., за-
меститель Председателя Союза 
Организаций Профсоюзов «Фе-
дерация профсоюзов Ростовской 
области»; Нетесанов Виктор, ви-
це-президент – исполнительный 
директор Союза работодателей 
Ростовской области; Дюжиков 
Сергей, д.филос.н., зав. кафедрой 
прикладной конфликтологии 
и медиации, директор Центра 
исследований социально-тру-
довой сферы и профсоюзного 
движения ЮФУ; Киселева Алла, 
к.ю.н., доцент, директор Цен-
тра устойчивого развития ЮФУ; 
Сулейманова Фатима, доцент 
Департамента публичного права 
факультета права НИУ ВШЭ.

подготовки «Психолого-педаго-
гическое образование».

Заместитель директора по                                                
НРА. А.А. Волвенко доложил об 
итогах проведения 66-й научно-
теоретической преподаватель-
ской конференции института в 
смешанном режиме (онлайн- и 
офлайн-). Всего было проведено 
19 заседаний секций с общим 
количеством участников 300 
человек, в числе которых 223 
докладчика. 

Традиционно заведующими 
кафедрами были приглашены 
руководители образовательных 
организаций, их заместители, 
преподаватели, педагоги-психо-
логи, учителя образовательных 
организаций и представители 
религиозных организаций.

Программа 66-й научно-тео-
ретической преподавательской 
конференции Таганрогского ин-
ститута имени А.П. Чехова (фи-
лиала) РГЭУ (РИНХ) иллюстрирует 
богатый набор научных и научно-
методических проблем, решени-
ем которых успешно занимается 
ППС института.

В декабре председатель про-
фсоюзной организации Та-
ганрогского института имени 
А.П. Чехова И.Н. Смирнов при-
нял участие в программе «Со-
циальное проектирование»  
(г. Ростов-на-Дону). В центре 
внимания были вопросы, кото-
рые определяют содержание 
отношений между работниками, 
их выборным органом и работо-
дателем: трипартизм как условие 
эффективного регулирования 
социально-трудовых отношений; 
социология в структуре про-
фсоюза; профсоюзы как важная 
часть некоммерческого сектора; 
законодательные основы дея-
тельности профессиональных 
союзов.

Февраль отмечен правовым 
всеобучем, семинаром для пред-
седателей и внештатных право-
вых инспекторов труда профсо-
юза в г. Ростове-на-Дону. 

Профсоюзную организацию 

работников института пред-
ставляла правовой инспектор  
Т.П. Агафонова. 

Собравшиеся поднимали на 
семинаре самые острые во-
просы, касающиеся изменений 
трудового законодательства на 
современном этапе.

18 февраля в зале заседаний 
Дома профсоюзов (г. Ростов-на-
Дону) и на платформе zoom со-
стоялся круглый стол для лидеров 
профсоюзных организаций ЮФО 
по теме «Потенциал профсоюзов 
в достижении Целей устойчивого 
развития». Модератором высту-
пил Дмитрий Чуйков – секретарь 
ФНПР, представитель ФНПР в 
ЮФО.

Около 100 участников круглого 
стола поставили тему справедли-
вости в центр обсуждения вопро-
сов трудовых отношений. Участ-
никами круглого стола были: 
Гловацкас Сергеюс, заведующий 
отделом стран Европы и Цен-

Оно началось с вручения член-
ских билетов участникам Про-
фессорского клуба Ростовского 
государственного экономическо-
го университета (РИНХ), членами 
которого стали ведущие ученые 
института, руководители научных 
школ и профессора.

От имени ректора РГЭУ (РИНХ) 
Елены Макаренко ст. препо-
даватель кафедры физической 
культуры факультета Физики, ма-
тематики, информатики Леонид 
Каранда награжден памятным 
нагрудным знаком «Медаль им. 
Авдея Ильича Гозулова» и отме-
чен благодарственным письмом 
директора института Андрея Го-
лобородько, благодарственным 
письмом от имени ректора РГЭУ 
(РИНХ) Е.Н. Макаренко отмечена 
секретарь факультета Иностран-
ных языков Алла Журенко.

Далее был представлен до-
клад зам. директора института по 
учебной и воспитательной работе                                                                               

С.А. Петрушенко «Об  итогах зим-
ней экзаменационной сессии на 
ОФО и ЗФО, государственной ат-
тестации студентов ЗФО, результа-
тах ликвидации задолженностей 
и задачах по совершенствованию 
качества учебного процесса», 
подведены итоги ГАК студентов 
заочной формы обучения, про-
анализированы замечания, ре-
комендации председателей ГАК, 
внесены коррективы.

Декан факультета Психоло-
гии и социальной педагогики  
О.А. Музыка выступила с докла-
дом «О состоянии учебно-мето-
дической, научно-исследователь-
ской, кадровой и воспитательной 
работы на факультете», обозна-
чив основные задачи развития 
на 2022 г., отметила особые до-
стижения в 2021 году в деятель-
ности лаборатории инклюзивной 
практики «Синергия», НОЦ «Ме-
диапсихология и медиаобразо-
вание», в развитии направления 

На Дону реализуется актуальная программа повышения ква-
лификации лидеров и актива профсоюзных организаций, вхо-
дящих в состав Ростовской областной организации Профсоюза 
работников народного образования и науки РФ.

16 февраля состоялось заседание Ученого совета Таганрогского 
института имени А.П. Чехова (филиала) Ростовского государствен-
ного экономического университета (РИНХ).

НИЖЕГОРОДСКИЕ ЧЕХОВСКИЕ ЧТЕНИЯ

Профессор кафедры русского языка и литературы              

В.В. Кондратьева и студентка 5-го курса факультета 

Истории и филологии К. Игнатова приняли участие с 

докладом «Свадебная обрядность и ее трансформация 

в произведениях А.П. Чехова» в III районных Чеховских 

чтениях.

Чтения организованы централизованной библиотечной 

системой Нижегородского района в рамках проекта «Книж-

ный квартал».

 Выступления участников раскрывали вопросы главной 

темы конференции «Отражение народной культуры в 

произведениях А.П. Чехова». Представленное Кристиной 

Игнатовой научное исследование вызвало интерес у 

слушателей. Организаторы «Чеховских чтений» выразили 

благодарность и надежду на дальнейшее сотрудничество.

День рождения А.П. Чехова – особая дата для Таганрога 

и Таганрогского института имени А.П. Чехова (филиала) 

РГЭУ (РИНХ). Традиционно ко дню рождения писателя в его 

родном городе проводятся литературные и культурно-про-

светительские мероприятия. 

30 января в рамках городской и общеинститутской про-

граммы, посвященной 162-й годовщине со дня рождения 

писателя, профессор Таганрогского института имени  

А.П. Чехова (филиала) РГЭУ (РИНХ) В.В. Кондратьева про-

читала публичную лекцию на тему «Сады в жизни и твор-

честве А.П. Чехова».

Тема лекции не случайна. Известно, что Антон Павлович 

очень любил сады и придавал им особое нравственно-

философское значение: «Если каждый человек на куске 

земли своей сделал бы все, что он может, как прекрасна 

была бы земля наша!».

Образ сада в произведениях А.П. Чехова в своем развитии 

прошел путь от поэтического описания природы в ранних 

рассказах до обобщающего символического значения об-

раза сада в последней пьесе писателя.

Сад стал для писателя одним из способов выражения свое-                                                                                                        

го понимания мира, мечты о будущей прекрасной жизни на 

земле. Для него было важным посаженное дерево,  чтобы 

пустыри и овраги превращались в красивое место. По сви-

детельствам сестры, он искренне верил, что со временем 

вся земля обратится в цветущий сад. И жизнь будет тогда 

необыкновенно легка и удобна.

31 января на факультете Физики, математики, инфор-

матики отметили день рождения Чехова.  Студенты 

факультета подготовили мини-спектакль по его произ-

ведениям. Герои произведений «Дама с собачкой» – Свет-

лана Сухинина, «Ионыч» – Геннадий Левченко, «Человек 

в футляре» – Кристина Воробцова, молодая девушка –  

Лилия Иванова, ее мать – Татьяна Токарь, по сценарию 

Анастасии Васильевой вели беседу на актуальные темы 

молодых людей поколения Чехова. После спектакля со-

стоялось дружеское чаепитие с пирогами.

В МИРЕ ЗНАНИЙ НЕТ ГРАНИЦ!

ученый совет института 
имени А.П. Чехова

Наука
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наша страна, есть имена наших 
земляков – уроженцев Донского 
края. Мужчины сегодняшних по-
колений продолжают достойно 
выполнять свой долг в Воору-
женных силах, на своих постах в 
силовых структурах, в трудовых 
коллективах. Мы поздравляем 
наших защитников и тех, кому 
еще предстоит охранять покой 
и безопасность нашей страны. С 
праздником! С Днем защитника 
Отечества! – поздравила собрав-
шихся Галина Ануфриевна.

Активисты Студенческого куль-
турного центра под руковод-
ством Ирины Борисовой тради-
ционно подготовили творческие 
выступления. 

Своими вокальными и танце-
вальными номерами зрителей 
порадовали Елизавета Авсеева, 
команда по чирлидингу «Стар», 
Александр Клюкин, Елизавета 
Жигалова и Софья Полежай.

22 февраля в мраморном холле Ростовского государственного 
экономического университета (РИНХ) состоялась праздничная 
перемена, посвященная Дню защитника Отечества.

На факультете Лингвистики и журналистики состоялась 

первая встреча представителей студенческих медиа 

факультетов РГЭУ (РИНХ).

Ответственная за студенческую пресс-службу Ирина Деева 

собрала студентов в связи с появлением общего медиа- 

пространства, в рамках созданного медиахолдинга «РИНХ 

медиа». 

На собрании руководители медиасекторов познакомились, 

поделились личным опытом, рассказали о сложностях и 

интересных случаях, обсудили перспективы совместной 

работы.

Гостем встречи стала главный редактор журнала «Вестник 

Южно-российской парламентской ассоциации», член пресс-

клуба журналистов Дона Елена Пряникова. Она пригласила 

присутствующих в клуб для приобретения новых знакомств 

и возможностей для дальнейшего развития.

В конце собрания главный редактор журнала «РИНХБУРГ» 

Наталья Федосеева добавила, что будет рада взаимодей-

ствию ребят со студенческим журналом.

Встречи студенческой пресс-службы будут проходить еже-

недельно. Теперь перед каждым руководителем медиа-

сектора будет стоять ответственная задача – объединять 

усилия и выпускать интересный контент, рассказывая о 

яркой студенческой жизни РГЭУ (РИНХ).

СТУДЕНЧЕСКИЕ МЕДИА 
ФАКУЛЬТЕТОВ РГЭУ (РИНХ)

церов, павших при выполнении 
интернационального долга в 
Афганистане, минутой молчания.

С сообщением о геополитиче-
ских аспектах, сопровождавших 
события 1979-1989 гг. в Афгани-
стане, выступил М.И. Гуров. Опы-
том сохранения исторической 
памяти о герое-интернационали-
сте А.П. Куркине поделилась учи-
тель МБОУ «Калининская СОШ»  
Г.Г. Гамаюнова. История муже-
ства и стойкости Н.П. Лапши-
чева была в центре доклада  
А.Н. Нищенко – учителя Ма-
рьевской СОШ, носящей имя 
воина-афганца Н.П. Лапшичева. 
Большой интерес у присутству-
ющих вызвали воспоминания  
В.А. Бахарева – воина-интернацио-                                                                                            
налиста, пограничника, награж-
денного боевыми наградами. 
Он рассказал об отдельных стра-
ницах своей службы в те годы и 
ответил на вопросы преподава-
телей, студентов и магистрантов.

Подводя итоги встречи, ее 
участники подчеркнули важность 
соблюдения объективности при 
обращении к источникам офи-
циального и личного происхож-
дения, позволяющим расширить 
представления об этом важном 
этапе в отечественной истории, 
ведь именно сохранение истори-
ческой памяти является одним из 
условий поступательного движе-
ния общества вперед.

15 февраля на факультете Истории и филологии Таганрогского 
института прошел круглый стол «Интернациональная помощь 
СССР Афганистану и судьба поколения (к 33-летию завершения 
вывода советских войск из Афганистана)».

Модераторами круглого стола 
выступили декан факультета               
В.А. Агеева и зав. кафедрой исто-
рии М.И. Гуров.

 В его работе приняли уча-
стие зам. декана ФИиФ по УР                                    
О.Н. Кирюшина, зам. декана по ВР                                                        
А.И. Митрофанова, преподава-
тели факультета и учителя школ 
области, студенты. Почетными 
гостями стали председатель Та-
ганрогского отделения Ростов-
ской региональной обществен-
ной организации ветеранов 
пограничной службы «Граница»                                                     
Е.А. Волошин и воин-интер-

националист ,  пограничник                                       
В.А. Бахарев.

Обратившись с приветствен-
ным словом к собравшимся, 
декан В.А. Агеева отметила, что 
15 февраля – непростая памятная 
дата в нашей истории. События в 
Афганистане наложили глубокий 
отпечаток на жизнь советского 
поколения, отразившись и на 
экономике, и на политике, и на 
социальной сфере. Масштабы 
и последствия событий еще 
ждут дальнейшего осмысления 
историками. Участники и гости 
почтили память солдат и офи-

перемена, посвященная 
Дню защитника Отечества

С теплыми словами поздрав-
ления выступили председатель 
Союза ветеранов РГЭУ (РИНХ) 
Галина Ключкина и председатель 

Студенческого совета Наталья 
Коваль.

– Среди героев многочислен-
ных войн, через которые прошла 

Память

21 февраля в Точке кипения РГЭУ (РИНХ) состоялась презен-
тация центральной программы Российского союза молодежи –  
«Корпус общественных наблюдателей». Региональный коорди-
натор КОН Ростовской области Лилия Ржанникова встретилась 
со студентами и рассказала о деятельности общественных на-
блюдателей.

О своем личном опыте участия в проекте и развитии от обществен-
ного наблюдателя до координатора и эксперта федерального проекта 
«Корпус общественных наблюдателей» рассказала заместитель на-
чальника отдела управления качеством РГЭУ (РИНХ) Гулесар Ахмедова.

Проект реализуется с 2014 г. общероссийской общественной органи-
зацией «Российский союз молодежи» и автономной некоммерческой 
организацией «Центр студенческих программ Российского союза 
молодежи» при поддержке Федеральный службы по надзору в сфере 
образования и науки. Проект «Корпус общественных наблюдателей» 
по мониторингу проведения государственной итоговой аттестации 
в Российской Федерации показал социальную значимость данного 
направления работы, высокую эффективность и результативность 
участия студентов в качестве общественных наблюдателей в пунктах 
проведения экзамена.

КОН – это центральная программа «Российского союза молодежи», 
которая объединяет свыше 7 тысяч наблюдателей во всех субъектах РФ.

Подать заявку на участие в общественном наблюдении за проведе-
нием ЕГЭ-2022 можно до 27 февраля, заполнив анкету: https://forms.
gle/SP7GK1yyiwR2EeTc8.

ПРЕЗЕНТАЦИЯ ЦЕНТРАЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ  
«КОРПУС ОБЩЕСТВЕННЫХ НАБЛЮДАТЕЛЕЙ»

ИНТЕРНАЦИОНАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ СССР АФГАНИСТАНУ
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университета (РИНХ): сервисный 
отряд «Пламенный Свет», педа-
гогические отряды «ЮГА» и «Ха-
мелеон», сельскохозяйственный 
отряд «Деметра».

Победителем в номинации 
«Лучший сельскохозяйственный 
отряд Ростовской области» в 
этом году стал отряд «Деметра», 
лучшим комиссаром Ростовской 
области – студентка факультета 
Менеджмента и предпринима-
тельства Софья Шарага.

Студентка 3-го курса факультета 
Менеджмента и предприни-
мательства РГЭУ (РИНХ) Софья 
Шарага работает в составе сту-
денческих отрядов второй год, в 
должности комиссара – год. 

В составе сервисного отряда 
университета 22 человека – в 
основном первокурсники всех 
факультетов. Ребята трудились 
летом в Крыму, в отеле «Море-
спа-резот» в г. Алуште.

В межсезонье члены студотря-
да проходят активную учебу и 
тренинги в школе сервиса, школе 
инструкторов для руководителей 
студенческих отрядов.

В этом году победители впер-
вые были удостоены именной 
премии губернатора Ростовской 
области Василия Голубева. 

Далее на мероприятии за-
меститель губернатора Артем 
Хохлов вручил именные премии 
главы региона девяти лучшим 
представителям студенческих от-
рядов. Общая сумма финансовой 
поддержки составила порядка 
400 тыс. рублей.

– Поддержка и развитие студ- 
отрядовского движения является 
важным направлением реали-
зации молодежной политики в 
России, а привлечение донских 
студентов к строительству мас-
штабных проектов в стране и 
регионе еще раз подтверждает 
высокий уровень доверия к ра-
боте наших ребят, – обратился 
к лидерам студотрядов Артем 
Хохлов.

На торжественном собрании 
вручили переходящее знамя 
лучшего студенческого отряда 
Ростовской области. Его получил 
медицинский отряд «Иммуни-
тет».

Много сделано в этом году 
донскими студотрядовцами, но 
большая работа запланирована 
и на текущий год. 

Уже утвержден годовой пере-
чень работ на территории об-
ласти. 

В него вошла 21 организация, 
предусмотрена потребность в 
654 бойцах.

В этом году российским студ- 
отрядам исполнилось 63 года.

– Студенческие отряды Ро-
стовской области – это более 100 
отрядов и 3300 бойцов. В таких 
отрядах молодежь раскрывает 
свои лидерские качества, получа-
ет профессиональные навыки и 
бесценный опыт,– отметил заме-
ститель губернатора Ростовской 
области Артем Хохлов.

Молодые люди принимают 
участие в масштабных строй-
ках по всей стране, работе на 
промышленных предприятиях, 
сервисе и других направлениях 
деятельности.

Донские сельскохозяйственные 
отряды трудились этим летом на 
полях Ростовской и Липецкой 
областей. Педагогические отряды 
работали с детьми, находящими-
ся в детских оздоровительных 
лагерях Южного федерального 
округа. 

Ребята работали на таких объ-
ектах, как строительство второй 
очереди Новошахтинского не-
фтеперерабатывающего завода, 
автомобильных дорог на север-

ном обходе г. Ростова и обходе 
г. Аксая. 

Центральным проектом для 
ростовского штаба студенческих 
отрядов в 2021 году стала межре-
гиональная студенческая стройка 
«Уренгой-2021». Молодые люди 
трудились на пяти объектах в 
Ямало-Ненецком автономном 
округе и Республике Саха (Яку-
тия).

Студенческие отряды Дона по-
казали себя с лучшей стороны на 
стройках «Росатома» в Челябин-
ской и Курской областях, а также 
приняли участие в уникальном 
проекте – строительстве инно-
вационного атомного реактора 
в Ульяновской области. 

Важно отметить роль студотря-
довского движения в участии во 
Всероссийской акции взаимопо-
мощи «Мы Вместе», направлен-
ной на помощь гражданам во 
время пандемии.

В финал конкурса «Лучший 
студенческий отряд Ростовской 
области» вышли все студенче-
ские отряды Ростовского госу-
дарственного экономического 

17 февраля, в День российских студенческих отрядов, в онлайн-
формате состоялась торжественная церемония вручения наград 
и переходящего знамени губернатора победителям областного 
конкурса «Лучший студенческий отряд Ростовской области».

ДЕНЬ РОССИЙСКИХ СТУДОТРЯДОВ 
В ТАГАНРОГСКОМ ИНСТИТУТЕ ИМЕНИ 
А.П. ЧЕХОВА (ФИЛИАЛЕ) РГЭУ (РИНХ)

17 февраля в Таганрогском институте имени А.П. Чехова 

(филиале) РГЭУ (РИНХ) состоялась серия мероприятий, 

посвященных празднованию Дня российских студен-

ческих отрядов: «День в бойцовке», раздача агиток 

и флаеров.

Представители студенческих отрядов и администрации 

института приняли участие в видеовстрече с заместителем 

губернатора Ростовской области Артемом Хохловым. От 

имени губернатора Ростовской области Василия Голубева 

А.А. Хохлов поздравил всех собравшихся с Днем российских 

студенческих отрядов, отметил положительные тенденции 

развития студенческого отрядного движения на Дону.

Также в этот день была проведена церемония вручения 

наград студенческой молодежи института, добившейся 

значительных успехов в развитии движения российских 

студенческих отрядов. Благодарственные письма были 

вручены студентам Таганрогского института имени                    

А.П. Чехова (филиала) РГЭУ (РИНХ): Анастасии Васильевой, 

командиру СПО «Хамелеон», ФФМИ, ПИ-131, Елизавете 

Гаран, комиссару СПО «Хамелеон», ФПиМДНиДО, ДОИ-431, 

Лилии Ивановой, ФФМИ, ФСП-131, Кристине Воробцовой, 

ФФМИ, МФ-111, Ирине Коваленко, ФФМИ, ПИ-111, Ивану 

Волвенко, ФФМИ, ПИ-111, Альбине Александровой, ФФМИ, 

ПИ-111, Елене Грабовецкой, ФПиМДНиДО, НДО-411, Наталии 

Буруниной, ФИиФ, РЯЛ-211, Сергею Щукину, ФФМИ, ПИ-111, 

Венере Надирян, ФФМИ, МФ-111, Диане Овчаровой, ФИиФ, 

РЯЛ-211, Александре Мезеновой, ФИиФ, ИК-211, Карине 

Сарма, ФИиФ, РЯЛ-211, Надежде Белянской, ФФМИ, МИ-111, 

Геннадию Левченко, ФФМИ, ПИ-111, Валерии Зражевской, 

ФФМИ, МФ-111, Татьяне Нестеровой, ФПиМДНиДО, НДО-411.

В завершение мероприятия участники подвели итоги, об-

менялись мнениями и сформулировали пул предложений 

в рамках расширения деятельности студенческого педаго-

гического отряда «Хамелеон», других площадок развития 

студенческой активности и инициативности.

Лучший студенческий 
отряд Ростовской области

ЭКСПЕРТиЗА
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Спорт

Спортсмены боксерского клуба 
РГЭУ (РИНХ) Вадим Туков (5-0, 
КО 2, вес – 72,4 кг) и Георгий 
Юновидов (3-0, КО 2, вес на 
взвешивании – 102,6 кг) провели 
бои с колумбийцем Джоэлем 
Хулио (39-9, КО 33, вес – 72 кг) и 
аргентинцем Леандро Даниэлем 
Робутти (8-5, КО 5, вес – 132 кг).

Бой тяжеловесов Георгия Юно-
видова и Леандро Робутти открыл 
главный кард турнира RCC Boxing 

Promotions. Георгий вышел на 
ринг в роли фаворита, он работал 
первым номером. 

Тактически все выглядело до-
статочно просто: российский бок-
сер быстро сближался для серии 
ударов и моментально уходил на 
дальнюю дистанцию.

Аргентинец не успевал за ско-
ростью соперника. Он на 30 кг 
тяжелее Георгия, но именно этот 
фактор сыграл Робутти на руку. 
В третьем раунде он донес до 
цели плотный панч, и наш боксер 
оказался в нокдауне. 

Георгий бросился отыгрываться 

и за два раунда измотал тяжелого 
соперника: команда аргентинца 
отказалась выходить на шестой 
раунд. Он записал на свой счет 
четвертую победу.

– Я первый раз боксировал с 
парнем, который больше меня 
на 30 килограммов. Но я это ощу-
тил не только потому, что у него 
удары сильнее, но и потому, как 
я бил по его защите, но наносил 
урон меньше. Я не считаю, что 

был нокдаун, я споткнулся и по-
терял равновесие, ощутив удар 
вскользь, – отметил Георгий.

Российский боксер Вадим Ту-
ков и колумбиец Джоэль Ху-
лио определили победителя в 
восьмираундовом поединке на 
турнире RCC Boxing Promotions. 
Все могло закончиться и раньше: 
в третьем раунде Джоэль четко 
пробил боковой в челюсть, и 
Вадим Туков оказался в нокдауне.

Все оставшееся время Вадим 
Туков преследовал Джоэля, что-
бы ответить тем же. 

Он старался снести колумбий-

ского боксера, но так и не смог 
достать его хорошим ударом. 
Джоэль хорошо встречал атаки 
соперника, но постепенно тон-
наж пропущенных ударов рос, 
как и количество выигранных 
Вадимом раундов.

Судьи оценили характер рос-
сийского боксера: единогласным 
решением судей он забрал по-
беду в этом поединке.

– Бой оцениваю хорошо, чуть-
чуть проспал один момент, а так 
в целом все отлично. Это мой 
третий иностранный соперник, и, 
конечно же, их стиль отличается 
от нашего. Все российские бок-
серы заточены под одну школу, 
а здесь разнообразие и виден 
другой бокс. И я был готов к 
этому и ждал этого. Очень было 
интересно. Соперник работал 
от меня. Я задавал темп боя, 
а он работал по ситуации, как 
получалось. Сам я не доработал 
немного, хотелось закончить до-
срочно, но не вышло. Физически 
был отлично готов. Соперник не 
шел вперед и не обострял, и когда 
человек не обостряет, то слож-
но бой закончить досрочно, –  
рассказал Вадим.

Карьера нашего спортсмена 
продолжает развиваться: он про-
вел уже три боя в Екатеринбурге, 
и мастерство его соперников рас-
тет от встречи к встрече. 

Сначала Вадим уверенно про-
шел Равшана Эргашева, потом 
его ждал близкий бой с непобеж-
денным на тот момент Иваном 
Никоновым. 

А  потом случилась зрелищная 
встреча с Мануком Диланяном. В 
концовке боя Вадим смог дожать 
соперника и победить досрочно 
второй раз в карьере. 

Теперь его ждет еще более ис-
кушенный оппонент – колумбиец 
Джоэль Хулио.

Перспективный тяжеловес 
Георгий Юновидов продолжает 
свою серию выступлений на 
турнирах RCC BoxingPromotions. 
Пока у него в столице Урала все 
идет гладко: три боя за 2021 год, 
три победы, из них две нокау-
тами. В сумме из 16 раундов на  
ринге Георгий пока проиграл 
лишь один. 

Габаритный Юновидов стано-
вится сильнее и сильнее от боя 
к бою. В предыдущем поединке 
он уверенно прошел крепкого 
небитого Хулио Сесара Калимено 
из Колумбии.

Теперь в гости к Юновидову 
приедет другой южноамерика-
нец – Леандро Даниэль Робутти. 
Аргентинский тяжеловес по про-
звищу Зверь является опытным 
спортсменом. Он выступает в 
профессиональном боксе уже 
7 лет и успел провести 13 по-
единков.

19 февраля в Екатеринбурге на арене Академии единоборств 
РМК состоялся Вечер бокса. Боксеры РГЭУ (РИНХ) Вадим Туков и 
Георгий Юновидов одержали победы в своих поединках.

8 и 9 февраля на домашней площадке баскетбольная 

команда «БАРС-РГЭУ» принимала ставропольского со-

перника «Динамо». Обе встречи завершились победой 

ростовских баскетболистов.

В первом матче счет 92:85 в пользу «Барсов». Самым 

результативным игроком стал Дмитрий Прокин, который 

принес своей команде 20 очков.

Вторая встреча завершилась еще более уверенной побе-

дой БК «БАРС-РГЭУ». В первой части команда соперников 

билась на равных и заставила понервничать наш тренер-

ский штаб. Но уже во второй части матча перевес в пользу 

ростовской команды стал расти. Итог – крупная победа 

ростовской команды со счетом 91:46. Самые результатив-

ные игроки: Владислав Гусак, Павел Бугаенко - 15 очков; 

Александр Голяхов– 13 очков; Дмитрий Прокин, Евгений 

Маринин – 12 очков.

12 и 13 февраля подопечные Михаила Старовойтова сы-

грали на домашней арене с майкопским «Динамо-МГТУ», 

взяли убедительный реванш у динамовцев за поражение 

в первой игре.

Первый матч оказался ожидаемо сложным и непредска-

зуемым для обеих команд. С первых минут игры команда 

«БАРС-РГЭУ» заняла лидерскую позицию и к концу первой 

четверти укрепила её отрывом в 20 очков. Уже во второй 

четверти команда из Майкопа вплотную подобралась к 

Барсам, тем самым сократив разницу до 4 очков.

С самого начала третьей четверти гости наращивали темп 

игры и выбились в лидеры. Им удалось уменьшить большое 

отставание, и казалось, что исход игры можно  изменить, 

но команда из Майкопа напомнила о том, что в баскетболе 

важна каждая секунда. Итоговый счет – 76:85

Самыми результативными игроками команды в первом 

матче стали: Александр Голяхов – 17 очков, Владимир Ли-

дяев – 14 очков, Евгений Маринин – 13 очков.

На второй игровой день БК «БАРС-РГЭУ» удалось реаби-

литироваться после поражения. В домашнем матче  они  

обыгрыли «Динамо-МГТУ» со счетом 87:67.

Первая четверть дала «желто-синим» огромное преимуще-

ство (30:11), но предыдущая игра показала, что это далеко 

не гарантия успеха. Во второй части матча ростовчане все 

также собраны – 20:18. На большой перерыв коллективы 

пошли при преимуществе ростовчан в 21 очко – 50:29. 

В третьей десятиминутке команда из Майкопа немного 

приблизилась, однако перевес был слишком велик. В за-

ключительном отрезке встречи «БАРС-РГЭУ» отстоял по-

беду. Итог – выигрыш ростовчан со счетом 87:67.

Самыми результативными стали: Владислав Гусак – 17 оч-

ков, Дэвид Майга и Александр Голяхов – 12 очков, Евгений 

Маринин – 11 очков.

ПОБЕДА РОСТОВСКИХ БАСКЕТБОЛИСТОВБоксеры РГЭУ (РИНХ)
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Студенческий калейдоскоп

ПОМОЩЬ БЕЖЕНЦАМ 

24 февраля состоялась встреча депутата ЗС РО по Миллеровскому избирательному округу 

Сергея Ковалева, главы администрации Миллеровского района Олега Коваленко, секре-

таря Миллеровского отделения партии «Единая Россия» Татьяны Высоцкой, волонтеров 

филиала РГЭУ (РИНХ) в г. Миллерово с беженцами, находящимися в пунктах временного 

размещения на территории города.

В их числе есть дети-инвалиды. Уполномоченная по защите прав потребителей Миллеровского 

района, выпускница филиала университета Анна Лихачева передала гуманитарную помощь в 

ПВР. Активное участие в расселении, обеспечении передвижения и участия детей в досуговых 

мероприятиях оказывают волонтеры филиала РГЭУ (РИНХ) в г. Миллерово Ростовской области.

ПРОЕКТ «ОТВЕТСТВЕННЫЙ РОДИТЕЛЬ»

ПОБЕДА В КОНКУРСЕ «Я СТУДЕНТ!»

12 февраля на базе МАОУ «Школа 96 Эврика-Развитие» г. Ростова-на-Дону прошел III ежегодный 

форум «Ответственный родитель» для родителей и педагогов образовательных организаций 

Ворошиловского района.

С приветственным словом обратились глава администрации Ворошиловского района В.А. Бережной, 

депутаты ГД Л.Н. Тутова, В.В. Кушнарев, зам. начальника Управления образования г. Ростова-на-

Дону М.В. Распевалова, в прямом включении – председатель международного общественного 

движения «Родительская Забота» К.Ш. Мансурова и руководитель Ростовского регионального 

движения «Синергия талантов» О.В. Звонарева. Были подведены итоги 40 проектов, определены 

перспективы развития на 2022 г. «Проектом года» признан проект МАОУ «Школа 96 Эврика-Раз-

витие» «Школа для родителей особенных детей».

Отдел по делам молодежи администрации города Таганрога в январе запустил конкурс «Я 

студент!».

Для участия в конкурсе необходимо было прислать фотографию с запоминающимся или смешным 

событием из своей студенческой жизни с кратким его описанием.

С 25 января в группе отдела по делам молодежи в социальной сети «Вконтакте» проходило народное 

голосование, по итогам которого студент факультета Физики, математики, информатики Таган-

рогского института имени А.П. Чехова Сергей Гордиенко стал победителем. 2-е место у студентки 

факультета Валерии Масловой. Они получили памятные призы от отдела по делам молодежи.

Курировала победителей конкурса заведующий кафедрой теоретической, общей физики и техно-

логии к.техн.н., доцент С.П. Коноваленко.

7-Е ЗАСЕДАНИЕ ПЕДАГОГИЧЕСКОГО КИНОКЛУБА

16 февраля в Точке кипения прошло 7-е заседание педагогического киноклуба, в котором 

приняли участие студенты 1-4-х курсов направления подготовки «Организация работы с мо-

лодежью» под руководством д.пед.н. Татьяны Оганян и к.пед.н. Александра Гвалдина.

Студенты с интересом посмотрели и обсудили художественный фильм «Римские каникулы», 

который наглядно показал, что общечеловеческие ценности: благородство, достоинство, чувство 

долга и ответственности перед страной и семьей признавались важными во все времена в раз-

ных странах. Студенты отметили, что в фильме неоднократно проходит тема молодежи, которая 

определяет будущее страны. В заключение обсуждения участники клуба единодушно выбрали в 

качестве ключевого смысла следующие слова героини этого фильма: «Мир мечтает о том, чтобы 

гармония и достоинство вернулись в юные души».


